



Pièces	9 Pièces
Superficie	275 m²
Référence	vt 5749
Prix	2 050 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

Vente villa Les Issambres. Proche des plages et du village, belle vue mer pour cette superbe villa provençale d'env 300 m2 habitables édifée sur une parcelle de 2018 m2. Elle comprend au RDC : Appartement 3 pièces indépendant : Séjour, cuisine us équipée, 2 chambres, salle de bains avec wc, salle d'eau avec wc et garage. Au 1er : Hall d'entrée, vestiaire et wc invités, séjour cheminée, salle à manger, cuisine indépendante équipée, buanderie, 3 chambre, salle de bains avec wc, 2 salles d'eau dont une avec wc et un wc séparé. Une chambre indépendante avec salle d'eau et wc. Garage , Abri 3 ...

Villa for sale Les Issambres. Close to the beaches and the village, beautiful sea view for this superb Provençal villa of approximately 300 m2 of living space built on a plot of 2018 m2. It includes on the ground floor: Independent 3-room apartment: Living room, fitted kitchen, 2 bedrooms, bathroom with toilet, shower room with toilet and garage. On the 1st: Entrance hall, cloakroom and guest toilet, living room with fireplace, dining room, fitted independent kitchen, laundry room, 3 bedrooms, bathroom with toilet, 2 shower rooms, one with toilet and a separate toilet. An independent bedroom ...

ROGER PLANE IMMOBILIER

5080 Départementale 559, CORNICHE DES ISSAMBRES - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

